

endlich.....TENNISSTART 1. Mai

25.04.2020 14:32 von Norbert Richter

Endlich ist es soweit! Der langersehnte Start in die Tennissaison kann beginnen. Es wird zwar einige Auflagen und Einschränkungen geben, aber wir dürfen wieder die Tennisanlagen (outdoor) benützen.

Beinahe alle Vereine werden am 1. Mai ihre Saison eröffnen. Wie ihr sicher schon alle gehört habt, sind am Beginn nur Einzelmatches erlaubt und im Mai gibt es mit Sicherheit keine Meisterschaft (der Verband prüft aber noch Möglichkeiten auf irgendeine Weise dennoch einen Bewerb durchzuführen).

Unser Trainingsbetrieb wird mit den Erwachsenen beinahe wie gewohnt starten (Einzelstunden und Gruppenstunden bis max 4 Personen pro Platz + Trainer sind erlaubt). Kindertennis (bis 18 Jahre) ist zumindest bis 15. Mai nur im Einzelunterricht (oder Geschwister, weil selber Haushalt) gestattet.

Wir werden uns natürlich an alle Regeln der Regierung halten. (Abstand durch entsprechende Übungen, Ballsammelröhren, Desinfektion aller Utensilien etc). Alle genauen Bestimmungen entnehmt bitte der [ÖTV Homepage](#).

Die offenen Kindertrainings vom Winter (Muckendorf Halle) werden im Sommer nachgeholt (Infos dazu später).

Wir freuen uns schon auf euch!

Das TennisschuleTeam